

# Powder

## conveying systems



[AIR]



[FUMES]



[WATER]



[POWDER]

Pneumatic cleaning  
system (suction)

Система пневматической  
очистки (под вакуумом)



[ POWDER ]

POWDER CONVEYING  
ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ ПЕРЕМЕЩЕНИЯ ПОРОШКОВ



EN

## Pneumatic cleaning system (suction)

The **system ensures negative pressure is maintained at the suction points** where it's possible to connect hoses and accessories (nozzles, brushes, lances, etc.) that are useful for cleaning the zones affected by dust deposits.

### TECHNICAL INFO

The system is configured and sized according to flow rate, type and number of suction hoods and where to connect the suction systems that remove the dust deposited in the workplace.

RU

## Система пневматической очистки (под вакуумом)

Принцип работы системы заключается в создании и поддержании вакуумной среды в точках аспирации, к которым подключаются шланги и прочая оснастка (патрубки, щетки, распылительные трубки и т.п.), используемые для очистки зон, в которых собирается пыль.

### ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Конфигурация и габаритные размеры оборудования зависят от объема, типа и количества вакуум-разъемов, к которым будут подключаться системы аспирации для выполнения очистки рабочего пространства от пыли и остатков порошка.



## Advantages

- DUST EXTRACTION
- CAN BE USED IN ALL INDUSTRIAL FIELDS

## Преимущества

- АСПИРАЦИЯ ПЫЛИ И ПОРОШКОВ
- ПРИМЕНЕНИЕ В ЛЮБЫХ ОТРАСЛЯХ ПРОМЫШЛЕННОСТИ





POWDER CONVEYING  
ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ ПЕРЕМЕЩЕНИЯ ПОРОШКОВ

[ POWDER ]

EN

## Why choose Eurofilter?

- **CONSOLIDATED KNOW-HOW**  
Ever since the 1970s, Eurofilter has been designing and manufacturing air filtration, powder conveying and fume/water treatment systems.
- **TECHNICAL AND DESIGN SUPPORT**  
Thanks to a multi-industry skills set, Eurofilter isn't just the perfect partner for the construction of first-class filtration systems: it also provides a customised design consultancy service.
- **A GLOBAL REACH**  
Eurofilter is part of the SACMI Group and therefore has a far-reaching sales network and provides prompt technical assistance worldwide.
- **PLANT INTEGRATION AND CONTROL**  
Integrating production process machines and the relative filtration systems to form a single plant supervision system provides the added value that ensures you always have production under control.

RU

## Преимущества выбора Eurofilter

- **ПРОВЕРЕННЫЙ ВРЕМЕНЕМ НОУ-ХАУ**  
Начиная с 70-ых годов компания Eurofilter проектирует и производит установки для фильтрации воздуха, подачи пресс – порошков, обработки дымовых газов и воды.
- **ПРОЕКТНАЯ И ТЕХНИЧЕСКАЯ ПОДДЕРЖКА**  
Благодаря своему многопрофильному ноу-хау компания Eurofilter является надежным партнером не только в реализации систем фильтрации, но и в проектировании индивидуальных технических решений.
- **ШИРОКАЯ СЕТЬ ПРОДАЖ НА ГЛОБАЛЬНОМ УРОВНЕ**  
Компания Eurofilter входит в состав Группы SACMI, вот почему она имеет широкую сеть продаж и может предложить своевременную помощь в любой точке мира.
- **ИНТЕГРИРОВАННЫЕ ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЕ РЕШЕНИЯ И КОНТРОЛЬ**  
Взаимосвязь оборудования, используемого в процессе производства, и соответствующих систем фильтрации, предусмотренная в едином блоке управления технологической линии является дополнительным преимуществом, которое обеспечивает постоянный контроль производства.